

POLITIQUE

COMMUNIQUÉ DE LA DÉFENSE

Le ministère de la défense informe l'opinion nationale et internationale des menaces dont le Gabon fait l'objet de la part d'une cyber-cellule dirigée par Yeo Sihifowa. Celles-ci sont de trois types : cyber-criminel, atteinte aux données à caractères personnels et importation illégale de matériel de telecom, satellitaire et militaire.

Page 4

FAIT DIVERS

JEUNES ET MALFAITEURS

Fayol Kango, 20 ans, séjourne depuis le 24 août dernier à la maison d'arrêt de Franceville. Il se serait rendu coupable, en compagnie de complices d'à peu près le même âge - aujourd'hui en fuite - d'un braquage à Moanda, assorti d'une séquestration. Leur victime ? Un commerçant tchadien.

Page 9

SOCIÉTÉ

LIBREVILLE EN PLEINE TORPEUR



Un semblant d'activité a repris hier, au sortir d'un week-end électoral où Libreville avait toutes les apparences d'une ville morte. Le retour à l'animation habituelle paraît toutefois suspendu à l'annonce des résultats officiels du scrutin de samedi prévue pour cette fin d'après-midi.

Page 6

n° 12216 - Mardi 30 Août 2016

41e année - 24 Pages - 400 Fcfa



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Election présidentielle de samedi dernier

ON VA SAVOIR !

Pour moi quoi...

En France, tout le monde le sait, les partis bien pensants sont au pouvoir, les tenants du camp du bien, les héritiers idéologiques de ceux qui désiraient apporter la civilisation en colonisant l'Afrique. Ce sont des gens au-dessus de tout soupçon, des intègres à la blanche armure, des défenseurs des droits de l'Homme, des démocrates prêts à donner des leçons au monde entier qui les envie (ouais, moi Makaya je pompe le français de France)... Les élections présidentielles gabonaises sont donc bien entendu surveillées de près par les experts du Parti socialiste français (PS), du Parti de Gauche (PG), du Parti communiste français, etc., qui ne manquent pas, à cette occasion, de diffuser leur venin à travers les calomnies habituelles.

Le PS vient ainsi de se fendre d'un communiqué où il répand la rumeur d'une prétendue victoire du Bridé d'Etimboue, alors que les résultats sont en attente de publication... D'une manière mielleuse, hypocrite et entortillée, il souhaite d'abord la victoire de la démocratie au Gabon avant d'indiquer que la démocratie passe par une alternance, révélant ainsi ses véritables parti-pris. Il s'agit là d'une intervention scandaleuse et délirante dans les affaires intérieures du Gabon pays souverain ! Leur communiqué appelle, en outre, à éloigner la famille Bongo du pouvoir, sauf que le principal adversaire du Présida fait lui-même partie de cette famille, puisqu'il est le père des enfants de la grande sœur d'ABO !

Ces spécialistes du Gabon des bords de Seine l'ignorent peut-être, comme ils passent sous silence que l'ancien dignitaire du PDG, longtemps après le décès de Papa OBO, continue de toucher des rétro-commissions de dizaines de milliards de francs CFA sur le dos des contribuables gabonais. Ces messieurs considèrent vraisemblablement le septuagénaire Ping, fils d'un Chinois moussaillon, comme un homme neuf dont ils pourraient tirer profit pour le soutien qu'ils lui accordent.

Vu l'ignorance crasse des dirigeants PS sur le Gabon, on conçoit très bien leur incompréhension de la politique française elle-même, qui se traduit par leur impossibilité comique d'organiser une université d'été, sans parler des risques d'implosion de leur parti démantibulé dont toute la presse française se fait l'écho. Mais bon voilà il se trouve à la tête du PS un métèque au physique d'un gladiateur de la Grèce antique, qui passe son temps à regarder la paille dans l'œil du Gabon et refuse de voir la poutre dans l'œil de la rue de Solferino. Allez, tchaooooo !

... Makaya



Photo : Wilfried Mbinah

Trois jours après qu'ils ont voté dans le calme et en nombre et au lendemain d'une journée marquée par le jugement contrasté des missions d'observation du scrutin, les Gabonais vont connaître, probablement en début de soirée, l'identité de leur président pour les sept prochaines années. C'est le ministre de l'Intérieur Pacôme Moubelet Boubeya qui va mettre fin au suspense, au sortir d'une séance plénière de la Commission électorale nationale autonome et permanente (Cénap).

Pages 2 & 3

FAIT DIVERS

ACCUSÉS À TORT ?



Deux jeunes âgés de 21 et 24 ans ont été interpellés le 26 août dernier par des agents de la Direction de la sûreté urbaine (DSU). Sauf qu'il s'agit, à leurs yeux, d'une méprise. L'agression perpétrée contre un ressortissant sénégalais étant, affirment-ils, le fait d'autres individus.

Page 9

SPORTS

PEA DÉJÀ À FOND !



Auteur d'un doublé dès la première journée de Bundesliga, l'attaquant du Borussia Dortmund et capitaine des Panthères du Gabon P.-E. Aubameyang a débuté la saison sur les chapeaux de roue. A noter aussi la bonne forme du Turinois Mario Lemina. De bon augure avant les matches internationaux.

Page 12

ECONOMIE

UBA en grande forme

Page 4

SOCIÉTÉ

Les petits boucheurs de trous

Page 6

SPORTS

Mangasport soigne sa formation

Page 11

Heures Libertis

1000F = 35 Min + 35 Mo 3G+/4G+ + 140 SMS

Valable 3 jours

Mettez plus de temps au téléphone avec vos proches.

Tapez : *108*30#

Gabon Telecom

Mobile

Service : 222 00 222 222